

Artículo en la revista cultural 2022

De Madrid al cielo (Cuacos de Yuste)

Somos María José y Julián, dos madrileños de pura cepa que un día nos liamos la manta a la cabeza y nos vinimos a vivir a Cuacos de Yuste.

Siempre se dice que de Madrid al cielo, pero en nuestro caso adquirió otro sentido totalmente diferente pero real ya que nuestro viaje si que ha sido al cielo, es decir a Cuacos de Yuste.

Por razones personales y recomendaciones médicas, había que dejar la contaminación, el bullicio y el estrés de nuestra amada ciudad atrás, por lo que decidimos cambiar de trabajo y de vida, nos separamos de compañeros, amigos, familia y nos marchamos a algo más tranquilo para realizar el sueño que teníamos desde hace años que consistía en montar una casa rural. En 2018 comenzamos a buscar de norte a sur por toda España el lugar idóneo, recorrimos Castilla león, La Mancha, Aragón, Asturias, Extremadura... y un día me acorde que con 20 años unos amigos me llevaron a las fiestas de un pequeño pueblo, me enseñaron un paisaje verde con gargantas y cascadas de aguas fresquitas pero cristalinas entre montañas, huertas y rutas así que decidí enseñárselo a María José: “De escapada a Cuacos de Yuste” fue una escapada estupenda hasta tal punto que nos enamoramos de un pueblo con mucha historia y cultura, de sus bonitas calles empedradas, de la gastronomía, de sus gentes, de los paisajes... ¡ Decidido ! es el sitio idóneo, ya no porque nos gustara a los dos, que también, sino porque reúne tantas cualidades que puede atraer a todo tipo de viajeros, el que quiere cultura, el que quiere historia, el que quiere gastronomía, el que quiere naturaleza incluso ¡el que quiere playa!



Con este “subidon” comenzamos a buscar casa o finca o terreno, o lo que fuera... vimos bastantes pero en esto también creemos que dimos con el sitio idóneo para desarrollar nuestro proyecto CASA RURAL PARAJE DE YUSTE. Así que el 2 de Marzo de 2020 llegamos con mucha ilusión por empezar un proyecto de vida nuevo

nuevo no... la parte realmente buena fue darnos cuenta que en la Vera, en Cuacos de Yuste no solo hay gastronomía, paisajes, cultura sino que además hay buena gente, gente que no nos conocía de nada se esforzaba por escaparse y poner en funcionamiento el agua caliente o la calefacción, albañiles que trabajaban en la reforma que no conocíamos de nada nos regalaban embutidos de su matanza, vecinos que entonces no conocíamos de nada nos daban sandias, lechugas, tomates, yo que sé, lo que se les ocurriera. No nos lo podíamos creer, estábamos en shock con la generosidad de las personas, todo el mundo te saluda, si puede te ayuda, no somos un número, somos personas Esto sí que es un choque cultural ¿Dónde estamos? ¿en el cielo? No. ESTAMOS EN CUACOS DE YUSTE

Julián Gutiérrez

Casa Rural Paraje de Yuste

parajedeyuste@gmail.com

